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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.10.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

der 1901 am Steiger in der Straße "Am Tannenwäldchen" errichtete Bismarckturm, der laut 

Internet zwar "nicht mehr begehbar, aber stets geöffnet" ist, wird seit geraumer Zeit von einem 

Bauzaun umgeben und das Areal verwildert zunehmend. Früher wurde der Turm als beliebter 

Aussichtspunkt genutzt. Da sich angrenzend ein Hotel und Restaurant befinden, wird gelegentlich 

Unverständnis ob der vorherrschenden Zustände geäußert. Nach unseren Informationen befindet 

sich der Turm im Besitz der Landeshauptstadt Erfurt. 

 

Daher bitten wir höflich um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Welche Pläne hat die Stadt Erfurt für die Zukunft des Bismarckturms? 

2. Mit welchem finanziellen Aufwand rechnet die Stadt für eine Wiedernutzbarmachung des 

Bismarckturms als Aussichtspunkt? 

3. Wenn es keine Pläne gibt, käme für die Stadt auch ein Abriss oder Verkauf in Betracht? 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

06.10.2020, gez. i. A. xxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion FDP, Frau Hantke 
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